

RED COMPARTIDA

EL NUEVO SECTOR SALUD

a presente administración ha hecho historia en el sector salud: una mayor escasez de medicamentos, de camas en hospitales de especialidades, de laboratorios y salas de cirugía son el signo de la 4T y ahora hasta el director del IMSS, Zoé Robledo, debe responder por la falta de mantenimiento de los elevadores de los centros de salud pertenecientes al IMSS. Bueno, en este contexto, en Tabasco ya desapareció el sector salud local y comienza a funcionar el IMSS-Bienestar, que no distingue entre usuarios que están ahí como parte de una prestación obligatoria a los trabajadores o no. No se tiene muy claro aún cómo va a trabajar el personal médico durante la transición y quienes son los responsables administrativos, son parte, nos dicen, de lo que se va a resolver de aquí a diciembre.

i las cosas le salen bien al presidente nacional de Morena, Mario Delgado, y el dirigente de la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, tendrán la estructura electoral más grande del país: la meta es credencializar a un millón de defensores de la Transformación en la Ciudad de México con vista a la elección del jefe de Gobierno de la CDMX en 2024. En lo que resta del año, se llevará a cabo una primera etapa de credencialización de 500 mil simpatizantes en diferentes colonias de las l6 alcaldías, luego en el primer trimestre del próximo año lograr el millón. La meta de un millón de simpatizantes está pensada en un esquema de pirámide, para que cada Defensor de la Transformación convenza a tres personas más y así lograr cuatro millones de votos el día de la elección. La credencial será un instrumento de organización que empoderará a los militantes para crear nuevos liderazgos, ya que para poder ganar la elección, se requerirá organizar al partído.

								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:			@LA PRENSA	2	30/07/2023	OPINIÒN
							WELL-RESTOR				

n Hidaigo el actual encargado del despacho de la fiscalía, Santiago Nieto, ya tiene a varios alcaldes y ex funcionarios en la cárcel acusados por la estafa siniestra como se le llamó, en días pasados le tocó la aprehensión al ex oficial mayor del gobierno de Omar Fayad Meneses, acusado por actos de corrupción; lo que nos cuentan es que la protección que parece gozar el ex gobernador no alcanzó para todos y que está en la mira de la fiscalía su secretario de despacho. Por eso, nos dicen, ya Fayad Meneses, está acercándose a colaborar con una de las corcholatas, luego le contamos que suerte tuvo, pero cree que Marcelo Ebrard le podría hacer esquina para lo que se le viene encima.

on base en la reciente publicación de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) 2022; la Secretaria General del PRD, Adriana Díaz Contreras, señaló que se incumplirá con la afirmación de erradicar la pobreza extrema al final de su gobierno, aunque hay una ligera reducción de la desigualdad, los datos no son tan altos respecto a los años previos a la pandemia. "Si comparamos con 2016, estas cifras representan un aumento marginal del 0.2%, es decir, apenas recuperamos el nivel que se tenía hace 7 años". El mayor crecimiento porcentual comparando entre 2020 y 2022 es causado por que después de la pandemia las fuentes de ingresos se fueron recuperando. De acuerdo con el INEGI, los hogares del primer decil que son los más pobres de entre los pobres, tuvieron un ingreso promedio al trimestre de \$13,411 pesos, es decir, 149 pesos por día por hogar que, en términos de los 3.4 personas que en promedio integran un hogar, correspondería a 43 pesos diarios por integrante.

yer propuso Santiago Creel una estrategia de inteligencia para resolver la inseguridad en México y reducir la violencia en el país sin recurrir a enfrentamientos ¿Le suena conocido? Un poco tal vez, porque parte de lo que ofrecen las corcholatas de la 4T en sus diversas actividades. Creel fue más allá, dice que tiene la experiencia en seguridad pública, seguridad interior y seguridad nacional. Pues sí, fue secretario de Gobernación y no, no logró esos objetivos.